



Chaque goutte compte !
En collaboration avec le Centre national de Transfusion Sanguine, l'amicale des femmes de CDE a organisé le mardi 25 Février 2025, une journée de don de sang au siège de CDE.

Grâce à votre mobilisation, nous avons ainsi pu récolter de nombreuses poches de sang et tenons à remercier toutes les personnes s'étant impliquées pour la réussite de cette journée.

Notons également que les médias locaux étaient présents sur les lieux. Selon des sources de CNTS, en participant à

sauver des vies, le donneur profite aussi de nombreux bienfaits pour sa santé. Donner du sang régulièrement permet de prévenir plusieurs maladies dont certaines formes de cancer, notamment les cancers du sang, l'hypertension artérielle et les risques de crise cardiaque et d'AVC. Le bénéfice est double : un receveur sauvé et un donneur en meilleure santé.

A bientôt pour un nouveau geste de vie !

